
今年度 PTA 会長の木下です。宜しくお願いいたします。 

今年も「Happy PTA！」の思いを持って皆さまと楽しく活動ができればと思っています。

ただ、今年は新型コロナウィルスの流行のため、今まで行われていた活動の多くが既に

中止になってきています。 

そこで、今年はもう一つスローガンとして「今年しかできないことを、今年やろう！」

を考えています。本部、学年委員会、広報委員会、研修委員会の枠を越えて、新しい動

きを模索中です。是非、みなさんと今年しかできないことを一つでも多く考えていけれ

ばと思っています。 

宜しくお願いいたします。 


